

El Perú y Qatar fortalecen sus vínculos bilaterales

16 de enero de 2025 - 8:41 a. m.

Nota de Prensa 004 - 25

El viceministro de Relaciones Exteriores, embajador Peter Camino Cannock, y el ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Qatar, Soltan bin Saad Al-Muraikhi, celebraron, el día 15 de enero, la III Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas, ocasión que permitió revisar los diversos asuntos de interés común de la agenda bilateral.

Ambos representantes destacaron el excelente nivel de la relación entre ambos países, resaltando a importancia de fortalecer el comercio, las inversiones, así como el trabajo conjunto y la cooperación en sectores estratégicos en materia de energía, minería, infraestructura, conectividad aérea, agricultura, seguridad alimentaria, salud, cultura, entre otros. Asimismo, abordaron temas de interés del ámbito internacional y regional.

En el marco de dicho encuentro, el director de la Academia Diplomática del Perú, embajador Julio Garro, y el ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Qatar suscribieron el Memorándum de Entendimiento entre la Academia Diplomática del Perú y el Instituto de Diplomacia de Qatar, que permitirá fortalecer nuevos espacios de vinculación en el ámbito académico, ampliando y afianzando los lazos de amistad y cooperación entre ambos países.

Es importante señalar que, desde el establecimiento de relaciones diplomáticas en 1989, los lazos entre el Perú y Qatar han crecido de manera significativa, en los que destacan la apertura de nuestras embajadas en Doha y Lima, y las visitas oficiales de altas autoridades.